

Tanzen macht stark

Der Tanzsportverein „Die Residenz Münster“ erweitert nach den Osterferien seine Palette um ein neues Angebot, das speziell für Jungen und Mädchen ab dem Grundschulalter gedacht ist.

Kinder müssen in ihrem Selbstwertgefühl und ihrer Persönlichkeit gefestigt werden – speziell in heutiger Zeit ist das wichtiger denn je. Eine Möglichkeit dazu bietet der Tanzsport – hier wird auf ideale Weise Spaß an der Musik mit Lust an der Bewegung verknüpft – gemeinsames Training im Verein stärkt auch die soziale Kompetenz der Kinder.

Ziel dieses neuen Angebotes ist es, die Kinder zum Turniertanz heranzuführen – sowohl in den Standardtänzen (Langsamer Walzer, Tango, Quickstep), als auch in den Lateinamerikanischen Tänzen (Cha-Cha, Rumba, Jive). Fernziel kann die Teilnahme an Turnieren sein.

Beim Tanzen entwickeln Kinder auf ganz besondere Art und Weise ihre kognitiven und motorischen Fähigkeiten, verbessern Gleichgewicht und Koordination – nicht zu unterschätzen ist auch die Schulung ihrer Merkfähigkeit und Stärkung des räumlichen Vorstellungsvermögens. Tanzen fördert auch die Disziplin – immer gekoppelt mit viel Freude, sich zum Rhythmus der Musik zu bewegen.

Trainerin der neuen Gruppe wird Isabell Verhoeven, eine über alle 10 Tänze geübte Turniertänzerin, die in Latein in der obersten Leistungsklasse, der S-Klasse, und in Standard in der A-Klasse tanzt. Sie verfügt über etliche Erfahrungen im Unterrichten von Kindern, besitzt die Trainer C- Lizenzen und freut sich darauf, direkt nach den Osterferien mit der neuen Gruppe starten zu können.

Der Unterricht beginnt direkt nach den Osterferien.
Ab dem 23.4.2009 startet jeden Donnerstag um 16.00 Uhr die erste Gruppe, die zweite Gruppe beginnt um 16.45 Uhr.

Weitere Auskünfte erteilt Gabriele Wenning Tel. 0251/216786